

DOCTORAT A L'AUTEUR D'UNE THESE SUR LES GARANTIES

Le doctorat ès-sciences politiques a été décerné à l'auteur de l'une des analyses les plus complètes, parmi celles qui ont été faites en dehors de l'Agence du système de garanties établi par l'Agence, afin de prévenir le détournement de matières nucléaires à des fins militaires. Ce système de garanties a été choisi comme sujet de thèse par Mlle Gabrielle Martino, fille de son Excellence Monsieur Enrico Martino, Ambassadeur d'Italie à Vienne et Représentant permanent de l'Italie auprès de l'AIEA.

Mlle Martino suivait le cours de la faculté des sciences politiques de l'Université de Rome. Sa thèse retrace l'histoire de la question des garanties et décrit les différentes étapes qui ont abouti à l'adoption du présent système de garanties par la Conférence générale, au cours de la session qu'elle a tenue à Tokyo en 1965.

NOUVELLES DU SIEGE DE L'AIEA

Le Président de la République de Yougoslavie, Josip Broz Tito, a visité l'Agence le 14 février dernier en compagnie de M. Vladimir Bakarić, Membre du Conseil fédéral de Yougoslavie et de M. Marko Nikezić, Secrétaire d'Etat aux affaires étrangères, et d'autres personnalités.

Le Président a été reçu par M. Sigvard Eklund, Directeur général de l'Agence, en présence de M. Wilhelm Billig, Président du Conseil des gouverneurs et représentant de la Pologne. M. Eklund a présenté au Président les principaux membres du personnel scientifique et administratif de l'AIEA.